la source? — Je l'ai vue et j'ai bu de son eau. — Vous avez vu aussi quelques miracles? — J'ai été témoin même de plusieurs. — Et vous avez vu la sainte Vierge? — Mieux que cela, monsieur, répondit la spirituelle paysanne, j'ai vu la sainte Famille: l'Enfant Jésus comme à Bethléem, la sainte Vierge qui le tenait sur ses genoux, saint Joseph qui le contemplait, des bergers, des rois qui l'adorait. Il ne manquait qu'une chose. — Et quoi donc? — L'ANE DE L'ÉTABLE; mais puisque je le trouve ici, je n'ai plus rien à désirer!... — L'incrédule se frotta le menton, secoua les oreilles et resta coi.

Apostolat de la Prière

de

al

ut

la

15

0

n

g

OU

LIGUE DU SACRE-CŒUR

Intention générale du mois d'octobre 1898, approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape:

La réparation pour les scandales publics

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS

IVIN Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'aute!.

Je vous les offre, en particulier, pour réparer les innombrables scandales publics qui offensent tous les jours votre divine majesté. Ainsi soit-il.

Résolution apostolique: A la nouvelle d'un scandale public, offrir au Sacré-Cœur une réparation immédiate.

AUX PRIERES

Sr Marie Gascon, des sœurs de Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Mme Charles Gareau, née Louise Delinelle, décédée à Montréal.